

# EDITO

**Q**ue 2019 tienne les promesses de son neuf,  
que de cet œuf émerge un poussin bien  
jaune, décidé à percer sa coquille.

## *Histoire de changer de ... monde ?*

Passer d'un monde à l'autre aujourd'hui, n'est-ce pas le rêve de tout bénévole investi dans son club, association, fédération ?

Voir arriver en septembre de nouveaux licenciés prêts à en découdre avec l'esprit d'élite pour lui préférer l'esprit d'équipe, rajouter des chaises les jours d'AG, en un clic (UN SEUL, là est le miracle) participer au déploiement d'un dispositif créatif... Et quand ce rêve croise celui de salariés portés par leur cœur dans le métier, sillonnant les couloirs de Récamier comme des boules de billard, mais c'est que ça donnerait envie !

A une époque qui nous a fondé en tant que militantes et militants on parlait de changer LE monde et non pas DE monde. Mais en 2019 les modèles sociétaux sont périmés, les systèmes abusifs à tous les échelons, le piège est technocrate, la polarisation insupportable entre puissants et impuissants.

Et si, au lieu de se durcir dans un face à face désespérant tant les forces contraires semblent puissantes nous guettions plutôt, au-delà des apparences de solidité, le point de bascule, le « tipping point » ?

L'expression fut créée par Morton Grodzins dans les années 60 pour décrire un phénomène de renversement de tendance, au moment où le seuil de tolérance est atteint.

Quelque chose de cet ordre est dans l'air, alors que pour 2019.

*L'UFOLEP continue comme elle l'a toujours fait, jusqu'au point de bascule de transformer le dire en faire, le subi en souhaiter, le rêvé en réalisé.*

**BONNE ANNEE !**